

08/marzo/2022

Mensaje Secretario Educación Pública -Esteban Moctezuma 2019

- Se esta definiendo la nueva escuela mexicana (proceso)
- Pausas activas, ligada a la nueva escuela mexicana la cual pone tambien como prioridad la salud fisica de los niños, niñas y jóvenes, que tambien abona a la salud emocional.
- Las pausas activas abordan a esta parte
- La activación física en el aula da el espacio para oxigenarse y disminuir el estres.
- Practicar ejercicios que nos ayuden a desarrollar la activacion fisica y mental
- Se quiere mejorar al igual la nutrición de los niños, niñas y jóvenes y así disminuir la tasa de diabetes en personas jóvenes en nuestro pais.
- Otro tema de importancia es el salvaguardar y fomentar la creatividad de los alumnos, dejarlos que exploren y ser conscientes para impulsar una cultura en la que se fomente la creatividad y sea parte de nuestra vida cotidiana y nuestra vida educativa